

Eine philippinische Weisheitsgeschichte:

Ein König rief seine beiden Söhne zu sich, um einen der beiden zu seinem Nachfolger zu machen. Mit folgenden Worten reichte er jedem ein Silberstück: „Füllt bis zum Abend die große Halle des Palastes mit dem Gegenwert für dieses Silberstück – es steht euch frei, womit ihr sie füllt.“

Der Ältere kam alsbald an einem Zuckerrohrfeld vorbei, beschaffte sich sofort das ausgepresste und nutzlos herumliegende Rohr, ließ es zum Palast schaffen und füllte damit die ganze Halle. Schon am Nachmittag hatte er seine Aufgabe erledigt. Er ging zu seinem Vater und sagte: „Ich bin bereits fertig. Ich habe deine Aufgabe erfüllt. Auf meinen Bruder brauchen wir nicht mehr zu warten. Du kannst mich zu deinem Nachfolger machen.“

Der König antwortete: „Lass uns dennoch bis zum Abend auf deinen Bruder warten.“

Später erschien der Jüngere und bat darum, das Zuckerrohr aus der Palasthalle entfernen zu dürfen. Dann ging er mit einer Kerze zur Mitte der Palasthalle und entzündete diese. Licht erfüllte die ganze Halle.

Der König sah den Jüngeren an und sprach: „Du bist es, der mein Nachfolger sein wird, denn das, womit du die Halle gefüllt hast, ist, was Menschen wirklich brauchen.“



Wir - von der Sektion 8 „Am Thürnlhof“ - wünschen eine licht- und liebevolle Zeit!